

Am 13. August 2022 ist Höfefest in der Altstadt.

ab 14.00 Uhr finden Sie uns im Hof des
Altstädtischen Rathauses.

Ab 18.00 Uhr laden wir
zur Diskussion ein:

WEM GEHÖRT DIE STADT ?

Der Kulturbeirat der Stadt Brandenburg an der Havel



Wir, der Kulturbeirat der Stadt Brandenburg, machen ungefähr alle 6 Jahre eine Umfrage zum Lebensgefühl der Menschen in der Stadt:

2008 „Utopien für die Stadt“ und 2014 „Stadtverwundern“.

2021 fragten wir nach dem Verhältnis zum öffentlichen Raum unter dem Titel:

WEM GEHÖRT DIE STADT?

Wir wollten wissen:

Hat sich der öffentliche Raum der Stadt Brandenburg in den letzten Jahren verändert?

Hat er sich nach Ihrer Einschätzung verbessert, hat er sich erweitert oder ist er eingeschränkt worden?

Wo halten Sie sich gerne auf und wo nicht?

Wir hatten einen Fragebogen vorbereitet und die Brandenburger gebeten, uns ihre Gedanken, Vorschläge, Erfahrungen und auch Phantasien zu schreiben. Fast 400 Brandenburger haben unsere Fragen beantwortet, allen herzlichen Dank.

Am 13. August werden wir Ergebnisse vorstellen, rufen zum weiteren Mitmachen auf und möchten anschließend mit allen Interessierten diskutieren, Moderation Prof. Hansgeorg Helmstädter.